



Das Jungmädchenzimmer

schön und angenehm einrichten. Hier erhebt sich die Frage: gibt es eine Norm für die Schönheit der Ecke?

Es gibt dafür natürlich ebensowenig festgelegte Regeln wie für die Kleidung einer Frau. Aber auch von einer schicken Frau verlangen wir, daß sich in ihrer Kleidung ihre persönliche Note ausdrückt. Nur haben die meisten Frauen für Kleider weit mehr Ver-



Eine einzige Unreinheit im Stil und das Ganze ist verschandelt



Die Symmetrie des Arbeitsraumes

ständnis als für Wohnungseinrichtungen. Die amerikanische Millionärin, die ganz bestimmt tip-top angezogen geht, hat sich als Speisezimmer einen Minstrelsaal ausgesucht. Schon die

Empfangshalle im Maria Theresia-Stil

Der klassische Stil alter Schlösser  
(Trunck & Co.)